

La Unión

## Los adeudos de la alcaldía de Cuernavaca se originaron en la anterior administración: Morales Barud

[María Esther L. Martínez](#)

Hace 5 horas 8 mins

El presidente municipal de Cuernavaca, Jorge Morales Barud, afirmó que las deudas que tiene el Ayuntamiento por concepto de participaciones, todas se adquirieron por incumplimientos de la pasada administración.

El edil dio a conocer que el gobierno capitalino ha buscado mantenerse al corriente en los pagos y han recibido todos los descuentos por alrededor de seis millones de pesos mensuales.

Reconoció que el adeudo es por cuestiones del pasado. “Nada de lo que el gobierno del estado le prestó a Cuernavaca por participaciones fue generado por esta administración”, dijo el edil.

Señaló que los recursos que se adelantaron fueron para pagar adeudos de la administración pasada como: aguinaldos del 2012, adeudos con la Comisión Federal de Electricidad (CFE), adeudos con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) por más de 600 millones de pesos.

Sin embargo ninguno de esos adeudos se generó en la actual administración y aún así seguimos enfrentándolos, la prueba es que las calificadoras como Standard & Poor's nos han elevado la calificación, dijo el edil.

Señaló que continuarán con el cumplimiento de los pagos, y esperan salir adelante con las necesidades de la ciudadanía con los recursos propios obtenidos a través del cobro del impuesto predial, para lo cual ya iniciaron campañas de regularización.